s
106 -85 dxiall 2021 Zieedl (3 saall .9 il . 5LTy LIS 6

Dlall 8 yall Solud! 2lall o LI 2o 6k 5 5o e Baclaza¥l Lugall
Ly 393 pl50N15 Jeially

Social phobia in light of the third wave of cognitive behavioral
therapy: Acceptance and commitment therapy as a model

La phobie sociale 2 la lumiere de la troisieme vague de thérapies
cognitivo-comportementales: la thérapie d'acceptation et
d'engagement comme modele
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Abstract

Social phobia is a serious disorder due to its extension to the social life of
mndividuals and its impact on mental health, self-image, performance and
success, Cognitive Behavioral Therapy aims to provide interventions to
relieve the symptoms of this disorder in its first, second and third waves,
researchers have drawn much attention to the first and second wave, but
not enough to third, the current study attempts to identify the third wave
and what it has added to the previous ones, as well as to accept and treat
the treatments as one of the most important treatments in this wave to try
to explain the additions brought to relieve the symptoms of social phobia.
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Résumé

La phobie sociale est un trouble grave qui affecte la vie sociale des
mdividus et mmpacte leur santé mentale, leur ’‘image de soi, leurs
performances et leur réussite. La thérapie cognitivo-comportementale
mtervient pour soulager les symptomes de ce trouble. Elle fait I'objet de
beaucoup de recherches afin d’améliorer ses techniques. Elle a évolué sur
trois vagues. La premiere et la deuxieme ont suscité beaucoup de travaux.
La troisieme est peu étudiée et reste ignorée dans le milieu des praticiens.
La présente étude tente de définir cette vague et de mettre en valeur son
apport au développement de cette thérapie. Dans ce cadre nous traiterons
la thérapie de l'acceptation et de l'engagement comme l'une des plus
importantes techniques en passant en revue ce qu’elle propose de nouveau
pour soulager les symptémes de la phobie sociale.

Mots-clés: phobie sociale; thérapie cognitivo-comportementale; thérapie
d'acceptation et d'engagement.
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